

EDISI 13 – 21 OKTOBER 2020

PESAN ARSJAD

## Energi Untuk Negeri

Halo INDY Fellas!

Dua dekade. Saya terdiam sejenak meresapi makna kedua kata ini. Betapa 20 tahun begitu kaya makna. Masih nyata teringat saat Indika Energy baru berdiri, bekal kami hanya kemampuan dan tekad yang kuat. Perjalanan 20 tahun bukan tanpa tantangan, penuh jatuh bangun sehingga Indika Energy dapat terus berdiri sampai hari ini. Namun ini yang menguatkan kami dan tak sedikitpun mengubah visi kami untuk membuat Indonesia lebih hebat lagi.

Kini, 20 tahun telah berlalu dan kita dengan bangga bisa mengatakan Indika Energy Group turut menjadi bagian dari kemajuan bangsa ini.

Ulang tahun kali ini, sarat akan makna. Pandemi, menjadi tantangan baru yang terekam dalam jejak perjalanan perusahaan. Namun, ini realita yang harus kita terima, dan justru menjadi peluang untuk melihat semua perjalanan kembali dan menyesuaikan diri.

### INDY Fellas harus mampu mengembangkan kapabilitasnya, bersinergi, lebih tangkas dan adaptif terhadap semua peluang dan perubahan

Untuk kembali sehat dan bisa berlari, bangsa ini tidak bisa sendiri. Tapi perlu dukungan semua elemen masyarakatnya. Inilah mengapa sejak awal kasus COVID-19 pertama ditemukan di Tanah Air, Indika Energy Group telah melakukan inisiatif sosial bernama Indika Solidarity dengan mendirikan *testing center* pemeriksaan PCR dan *rapid*, serta membangun *isolation center* bagi karyawan di wilayah Jakarta dan kini juga ada di Kalimantan Timur untuk membantu karyawan dan masyarakat setempat dalam penanganan COVID-19. Kami juga dengan ketat menjaga protokol kesehatan termasuk *lock down protocol* di setiap lokasi proyek.

Inisiatif lainnya adalah melalui pendirian GSI Lab, laboratorium tes PCR berkapasitas terbesar di Indonesia dan mendukung program #SwabAndSaveIndonesia, yang diinisiasi GSI Lab untuk membantu masyarakat mendapatkan akses pemeriksaan PCR.

Kita juga merangkul segenap masyarakat yang terdampak pandemi melalui program bantuan-bantuan sosial termasuk pemberian 20.000 paket bantuan beras di Kalimantan Timur. Dalam hal ini, juga menyalurkan bahan makanan pokok kepada masyarakat bersama anak-anak usaha dan organisasi masyarakat lainnya.

Ini yang membuat kita lebih bersyukur 20 tahun perjalanan ini. Betapa tidak hanya memiliki kesempatan untuk membangun negeri, namun betapa banyak sahabat dan orang hebat yang turut bergotong royong mendukung niat baik yang kita miliki.

Saat ini kita tengah berada di tengah perubahan yang besar dan cepat. Namun tak boleh lengah, kita tetap harus memikirkan proses yang berkelanjutan. Inilah yang membuat Indika

Energy Group tidak bisa berdiam diri. Harus ada penyesuaian dan perubahan mendasar, mulai dari cara kita bekerja, hingga sektor bisnis yang potensial bagi Indika Energy Group di masa mendatang.

Kompetensi utama Indika Energy Group memang saat ini di sektor energi, namun evolusi dan diversifikasi tidak pernah berhenti. Proses ini sendiri sudah berlangsung, diantaranya dengan masuk ke industri tambang emas dan terminal penyimpanan bahan bakar. Sementara untuk merespon pesatnya perkembangan teknologi, kita juga merambah dunia *digital technology*. Salah satu tujuannya untuk membantu program pemerintah, Indonesia 4.0.

Bersama anak-anak perusahaan, kita berinovasi dalam menerapkan prinsip keberlanjutan. Sehingga keberlanjutan dalam setiap aspek ESG yang mencakup isu lingkungan, sosial dan tata kelola perusahaan dapat terus meningkat.

*Agile, resilient, adaptive* dan *innovative* menjadi kata kunci saat ini. Kata-kata yang harus tertanam di dalam setiap INDY Fellas untuk kemudian dijalankan selaras dengan nilai-nilai perusahaan. INDY Fellas harus mampu mengembangkan kapabilitasnya, bersinergi, lebih tangkas dan adaptif terhadap semua peluang dan perubahan. Kita harus tetap optimis dan bergotong royong antar elemen masyarakat, serta memiliki sumber daya manusia yang cerdas, tangkas, berkeinginan untuk maju dan punya nurani.

Ini yang sangat kami syukuri, betapa 20 tahun perjalanan telah mempertemukan kami dengan orang-orang baik. Tulus kami berterima kasih, kepada lebih dari 8.300 karyawan Indika Energy Group, para *stakeholders*, dan para sahabat perusahaan yang telah berjalan bersama kami.

Bersama kita bisa terus berikan Energi Untuk Negeri. Bersatu hadapi tantangan, tingkatkan solidaritas dan bergotong royong memajukan Indonesia!

Dirgahayu Indika Energy.

Salam sehat,

**Arsjad Rasjid**